
Der Vorsitzende des Stadtsportverbandes, Herr Hugenschmidt, berichtet über die 
Sportlerehrung. 
Die Anregung von Ausschussmitglied Muermann, die Sportlerehrung mehr zu 
bewerben nimmt Herr Hugenschmidt gerne auf und berichtet von den Planungen für 
die Sportlerehrung 2016. 
Darüber hinaus informiert Herr Hugenschmidt über die Planung für weitere 
Aktionstage zur Abnahme des Sportabzeichens und die Unterstützung bei der Arbeit 
mit den Flüchtlingen. 


